

Erkunden/ stöbern

Im Medienarchiv der Künste kann man ausgehend von einem Medieneintrag nach ähnlichen Inhalten stöbern. Diese Funktion hilft, zufällig auf solche Inhalte zu stossen, auf die man über eine gezielte Suche vielleicht nicht aufmerksam geworden wäre.

1. Vorschauband im Medieneintrag

In der unteren Hälfte des Medieneintrages werden automatisch ähnliche Inhalte angepriesen. Dabei werden ähnliche Medieneinträge geordnet nach ausgewählten Metadaten (Schlüsselwörter, Studienabschnitt, Typ, Kunstgattung/ Disziplin etc.) angezeigt. Stöbern kann man nur nach formalisiert erfassten Metadaten (z.B. Schlüsselwörtern oder andere Metadaten, die aus einer Liste ausgewählt werden).

The screenshot shows a search result for 'Schmuck aus Marrakesch'. The main content area displays basic metadata like title, date, and author. Below this, a section titled 'Nach ähnlichen Inhalten stöbern' is highlighted with a red dashed border. This section contains a grid of thumbnail images and their corresponding titles, such as 'Arabesken', 'Marrakesch', 'Architectural Fragments', 'Furniture', 'Material/Chromatopedia', and 'Interior Design'.

2. Ergebnisseite aufrufen

Schmuck aus Marrakesch

Medieneintrag [Zusammenhänge](#) [Alle Metadaten](#)

Titel
Schmuck aus Marrakesch

Untertitel
Zwischen Tradition und Gegenwart – eine gezeichnete Reportage

Autor/in
Evgeniya Hitz

Datierung
07.06.2018

Schlüsselwörter
Marrakesch Marokko Reportage Schmuck Zeichnung

Rechteinhaber/in
Zürcher Hochschule der Künste

Objekt

Personen	ZHdK	Rechte
Autor/in Evgeniya Hitz	Bereich ZHdK Bachelor Design - Scientific Visualization (DDE_FDE_BDE_VSV.alle) Vertiefung Scientific Visualization (DDE_FDE_VSV.alle)	Rechteinhaber/in Zürcher Hochschule der Künste Rechtsschutz Alle Rechte vorbehalten
Weitere beteiligte Personen Gestalterisches Mentorat: Fabienne Boldt	Typ Abschlussarbeit	Nutzungsbedingungen Das Werk darf nur mit Einwilligung des Autors/Rechteinhabers weiter verwendet werden.
Schlüsselwörter Marrakesch Marokko Reportage Schmuck	Studienabschnitt Bachelor	

Weitere Aktionen | ▾

Nach ähnlichen Inhalten stöbern
Medieneintrag exportieren

Im Aktionsmenü eines Medieneintrages rufen Sie die Seite „Ähnliche Inhalte“ mittels Stöbern-Funktion auf.

Erkunden **Suche** **Hilfe** **Anmelden**

ocular Nach ähnlichen Inhalten stöbern

Titel: Schmuck aus Marrakesch
Untertitel: Zwischen Tradition und Gegenwart – eine gezeichnete Reportage
Autorin: Evgeniya Hitz
Datierung: 07.06.2018
Schlüsselwörter: Marrakesch, Marokko, Reportage, Schmuck, Zeichnung, Typ, Abschlussarbeit, Studienabschnitt, Bachelor, Kunstgattung / Disziplin, Design, Material / Format / Sprache, Digital Painting, Zeichnung, Mischtechnik, Weiter filtern →



Rechteinhaber/in: Zürcher Hochschule der Künste

Schlagworte: Marokko, Typ, Abschlussarbeit, Studienabschnitt, Bachelor, Kunstgattung / Disziplin, Design, Material / Format / Sprache, Digital Painting, Mischtechnik, Weiter filtern →



Typ: Abschlussarbeit, Studienabschnitt, Bachelor, Kunstgattung / Disziplin, Design, Material / Format / Sprache, Digital Painting, Mischtechnik, Weiter filtern →



Schlagworte: Reportage, Typ, Abschlussarbeit, Studienabschnitt, Bachelor, Kunstgattung / Disziplin, Design, Material / Format / Sprache, Mischtechnik, Weiter filtern →



Schlagworte: Reportage, Typ, Abschlussarbeit, Studienabschnitt, Bachelor, Kunstgattung / Disziplin, Design, Weiter filtern →



Schlagworte: Zeichnung, Typ, Abschlussarbeit, Kunstgattung / Disziplin, Design, Weiter filtern →



Die linke Seitenleiste zeigt den Medieneintrag an, welcher am Ausgangspunkt des „Stöbers“ lag. Klickt man direkt auf einen der angezeigten ähnlichen Medieneinträgen landet man auf der Detailansicht desselben.

3. In diese Richtung weitersuchen

Wählt man dagegen den überlagerten Button mit dem Auge-Icon, lässt sich der Prozess des Stöbers mit dem jeweiligen Medieneintrag fortsetzen.

The screenshot shows a search results page for 'Schmuck aus Marrakesch'. The left sidebar displays detailed information about a specific item: 'Titel: Schmuck aus Marrakesch', 'Untertitel: Zwischen Tradition und Gegenwart – eine gezeichnete Reportage', 'Autor/in: Evgeniya Hitz', 'Datierung: 07.06.2018', 'Schlüsselwörter: Marrakesch, Marokko, Reportage, Schmuck, Zeichnung', and 'Rechteinhaber/in: Zürcher Hochschule der Künste'. The main content area shows five image thumbnails related to the search term. At the bottom right of this area, there is a button with an eye icon and the text 'In diese Richtung weiterstöbern', which is enclosed in a red dashed box and has a red arrow pointing to it.

From:
<https://wiki.zhdk.ch/medienarchiv/> - **Support Medienarchiv**

Permanent link:
https://wiki.zhdk.ch/medienarchiv/doku.php?id=browse_v3&rev=1702998969

Last update: **19.12.2023 16:16**

